

## Klares „Nein“ zum Schlichtungsergebnis

04.08.2023

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

die Diskussionen rund um das Schlichtungsergebnis vom 26.07.2023 erhitzen vielerorts die Gemüter - zu Recht! Das Schlichtungsergebnis enthält Punkte, die wir so nicht mittragen können!

Die kritischsten Punkte aus unserer Sicht sind:

- die Ungleichbehandlung innerhalb der Funktionsgruppen
- die unterschiedliche Bezahlung für ein und dieselbe Tätigkeit (z.B. wenn ein Tf die Tätigkeit eines Lrf/Tpl ausübt)
- die Anhebung der „Besonderen Teilzeit im Alter“ von 59 auf 61 Jahre



In Summe müssen wir feststellen, dass alleine diese Punkte gegen unseren Grundsatz „Wir leben Gemeinschaft“ verstoßen. Also genau gegen das, was uns stets ausgemacht hat. Wir können jedoch lediglich eine Empfehlung abgeben. Die Entscheidung, ob man für das Schlichtungsergebnis oder dagegen ist, muss jede/r für sich selbst treffen.

**Der Betriebsgruppenvorstand empfiehlt daher allen EVG-Mitgliedern, gegen das Schlichtungsergebnis zu stimmen!**

Auch wenn das beinhaltet, dass alle bisherigen Vereinbarungen durch den daraus resultierenden Erzwingungsstreik vom Tisch sind und man bei Null beginnen muss. Und auch auf die Gefahr hin, dass dann wieder die Frage im Raum steht, ob DB Cargo weiterhin Teil der Verhandlungen sein wird... Für uns kann es aber nur diese eine Antwort geben, denn für uns gilt nach wie vor „Gemeinsam **bleibt** Gemeinsam“ - ohne Wenn und Aber!

*Der Betriebsgruppenvorstand*